

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Rentabilitas merupakan rasio yang mengukur kemampuan bank dalam menghasilkan laba. Terdapat limabelas rasio yang dapat dihitung. Dengan *Net operating margin* (NOM) sebagai rasio utamanya. Menunjukkan adanya peningkatan dari tahun 2012 ke tahun 2013 meskipun tidak terlalu signifikan karena hanya meningkat 0.01 point. Serta didukung kenaikan pendapatan operasional BMS. Hal ini disebut wajar karena dengan meningkatnya pendapatan operasional, laba BMS juga akan meningkat pula.

2. BMS

sebagai objek dalam penelitian ini merupakan laboratorium Fakultas Syariah untuk praktik iknya jurusan Muamalah dan Ekonomi Islam. Oleh karena BMS merupakan laboratorium praktik mahasiswa yang salah satu misinya mempraktikkan kegiatan bisnis perbankan syariah secara profesional. Sehingga kegiatan operasional BMS tentunya dapat disamakan dengan perbankan pada umumnya secara *de facto* bukan secara hukum. Dalam penelitian ini hasil yang diperoleh BMS atas analisis risiko berdasarkan rasio rentabilitas yakni mencapai peringkat ke 5, dengan interval $NOM \leq 1\%$ sebagai rasio utama. Menunjukkan peningkatan yang tidak terlalu signifikan karena hanya meningkat 0.01 point. Kenaikan ini disebut wajar karena dengan meningkatnya pendapatan operasional, laba

BMS juga akan meningkat pula. Dalam hal ini BMS harus lebih memaksimalkan kinerja yang sehingga aset produktif yang seharusnya dapat dimanfaatkan seluruhnya dapat menghasilkan laba yang besar untuk BMS.

B. Saran

Berdasarkan hasil pengolahan dan analisis data, maka dapat diuraikan saran penelitian sebagai berikut:

1. Bank Mini Syariah Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya diharapkan dapat meningkatkan kinerja yang dari rasio permodalan sehingga diharapkan dapat memperbaiki sistem permodalannya.
 Dengan cara meningkatkan pengawasan dan pengendalian atas aset produktif yang dimiliki. Di antaranya rasio yang perlu dibenahi adalah rasio *out* atau berupa *Net Operating Margin* yang masih perlu dilakukan peningkatan kinerja.
2. Kekurangan dalam penelitian ini berupa data yang tidak memadai yang bersifat *trahasi* menjadi kendala untuk menghitung seluruh rasio yang menunjukkan kemampuan laba pada BMS. Harapkan kedepan penelitian selanjutnya dapat disempurnakan demi tercapainya kesuksesan dalam hal keilmuan dan teori kedepan.